
Pierre TRAPIER 
 

Bonjour,
 
Je viens de prendre connaissance de votre message. Je 
soutiens pleinement votre initiative exigeant le retrait du 
décret Morano. Vous avez raison de mobiliser et sensibiliser 
les parents, et plus globalement les citoyen-ne-s, des dangers 
du ce décret. Pour ma part, je considère que la gauche ne doit 
pas tarder à abroger ce décret !  
 
C'est aussi dans cet esprit que j'ai proposé à mes collègues du 
conseil municipal de portes-lès-Valence, en juin 2010, 
d'adopter un voeu concernant l'accueil des enfants. Vous 
trouverez pour information le voeu adopté.
 
Je continuerai d'être mobilisé en faveur d'une service public de 
la petite enfance, avec des agents qualifiés et bénéficiant de 
formations tout au long de leur vie.
 
Espérant avoir répondu à votre demande,
 
Pierre TRAPIER
Maire de Portes-lès-Valence
Candidat du Front de Gauche avec Christophe GAVARIN
Blog : www.trapier-gavarin2012.fr 

 

http://www.pasdebebesalaconsigne.com/DOC/TRAPIERvoeupasbebeconsigne.pdf

